

Tischfußball der Weltmeisterklasse in Ottweiler



Internationale Spitzensportler treffen in der Seminarsporthalle aufeinander

Ottweiler ist eine Hochburg für den Tischfußball. Dort wird es vom 18. bis zum 20. März die ersten Deutsch-Französischen Tischfußball-Tage geben. Diese bestehen aus den ersten Deutschen Bonzini-Meisterschaften auf dem Bonzini-Tisch und einem Französischen Ranglistenturnier der offiziellen Weltrangliste, das gleichzeitig in dieser Form zum ersten Mal in Deutschland ausgetragen wird.

In Ottweiler sind unter etwa 300 aktiven Deutschen und 200 aktiven Franzosen zahlreiche Weltklasse-Spieler dabei: Klaus Gottesleben (Burbach),

die aktuelle Nummer 5 der Weltrangliste, Patrik Glocker (auch Burbach) und die absolute Nummer eins der Welt, der Belgier Frederic Collignon, haben ihr Kommen zugesagt. Ebenfalls gibt sich Farid Lounas die Ehre, ein Topspieler und Präsident des Internationalen Tischfußball Verbandes. Der ITB repräsentiert weltweit 25 Nationen.

Die Spitzenveranstaltung präsentiert der Saarländische Tischfußballverband gemeinsam mit dem Deutschen und Französischen Tischfußball-Bund. Die Stadt Ottweiler unterstützt aktiv die Vorbereitungen und die Durchführung des Events, das mit Spannung erwartet wird.

Die Deutsch-Französischen Tischfußballtage setzen sich zusammen aus:

1. Der Deutschen Meisterschaft, Beginn am Freitag, den 18.03.2005 ab 17.00 Uhr (Einlass und Taining), Turnierbeginn 20.00 Uhr
2. Einem offenen Turnier mit Wertung zur französischen Rangliste und zur WELTRANGLISTE!

Zu den Deutschen Meisterschaften rechnen wir mit ca 150 Doppeln bzw. Einzeln.

Hier sind nur Spieler aus der Bundesrepublik zugelassen.

Zum Weltranglistenturnier, an dem jeder teilnehmen kann, erwarten ca. 200 Elitespieler aus ganz Europa, vor allem natürlich aus Frankreich, Luxemburg und Belgien. Der Weltmeister aller Tische - Frederic Collignon aus Belgien hat bereits sein Kommen zugesagt. Der Saarländische Tischfußball-Verband ist davon überzeugt, dass sich auch sehr viele saarländische Spieler an den beiden Turnieren mit den Top-Spielern aus Deutschland und der Welt messen werden.

Die Sporthalle in der Seminarstr. in Ottweiler wird an diesen Tagen ausschließlich dem Tischfußballsport zur Verfügung stehen.

In der Sporthalle selbst herrscht Rauch-, Ess- und Alkoholverbot.

Für die Finalsporte werden zwei separate Tische aufgebaut sein, die mit Videokameras ausgestattet sind und von denen aus die Spiele live auf eine Großbildleinwand übertragen werden.

Natürlich wird auch für das leibliche Wohl während der Veranstaltung gesorgt sein. Das bewährte Team des Ottweiler Tischfußball-Clubs hat ja schon beim Tischfußball-Bundesliga-Spieltag im April vergangenen Jahres im Schloßtheater seine Kompetenz bewiesen.

Mit Unterstützung der
Stadt Ottweiler



Saarländischer
Tischfußball
Verband e.V.



Der Saarländische Tischfußballverband (STFV e.V.) präsentiert in Zusammenarbeit mit dem Deutschen und dem Französischen Tischfußballbund

Die Deutsch-Französischen
Tischfußballtage 2005

bestehend aus

der 1. Deutschen Bonzini-
Meisterschaft

&

einem Französischen
Ranglistenturnier

(offizielles Weltranglistenturnier der Kategorie B)

vom 18. bis 20. März 2005
in der Seminarsporthalle
in 66564 Ottweiler